

KNIRPS ist jetzt elektrisch unterwegs

Von Sabine Polster

19. Juli 2021, 10:30





Düsseldorf. Nach einer - coronabedingt - verlängerten Winterpause ist das Spielmobilprojekt „KNIRPS“ des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) endlich wieder in die Saison gestartet. Mit dem neuen Elektro-Spielmobil sind die Projektreferenten Caroline Walter und Martin Zerfass mit ehrenamtlicher Unterstützung jetzt wieder im Düsseldorfer Stadtgebiet unterwegs. Das Elektro-Spielmobil ersetzt den historischen amerikanischen Schulbus, der doch ziemlich in die Jahre gekommen ist. Dank der finanziellen Förderung durch die Stadt Düsseldorf können sie so weiterhin mobil auf den Düsseldorfer Spielplätzen unterwegs sein.

KNIRPS steht für „Kinder“ „Nachbarn“ „Initiative“ „rollend“ „Patenschaft“ „Spielplatz“. Mit dem "KNIRPS Spielmobil", werden seit mittlerweile über 15 Jahren werktäglich von 15 bis 18 Uhr verschiedene Spielplätze und Flüchtlingsunterkünfte im Düsseldorfer Stadtgebiet angefahren, um vor Ort für Kinder und Eltern ein offenes Spielangebot anzubieten. Hier können alle Kinder die verschiedensten Spielgeräte, wie Pedalos, Stelzen, Roller, Balance-Bikes oder Hulla Hupps ausprobieren. Der Bus ist unter der Woche an vier Tagen, bzw. bei Sonderveranstaltungen auch an Wochenenden, auf verschiedenen Plätzen unterwegs.

Eine Terminübersicht gibt es hier. (<https://bdkjdus.de/downloads/KNIRPS-Termine-Juli-2021.pdf>)

Weitere Infos erhalten Interessierte hier. (<https://bdkjdus.de/knirps/>)

In unserem "SommerImpuls" stellen Caroline Walter und Martin Zerfass das Projekt vor. Zum Video (<https://www.youtube.com/watch?v=w0PW-JowLqM>)